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      Аннотация

    
        
          Это посвящено изучению возможных путей улучшения устойчивого развития в Рази и разработке рекомендаций по его улучшению. Целью данного исследования является: 1. Описание ситуации в компании и сравнение продаж продукции компании с конкурентами. 2. Постановка задачи исследования в соответствии с темой работы. 3. Выбор метода исследования для более точного доступа к рекомендациям. 4. Разработка практических рекомендаций для большей устойчивости и решения проблем компании. План исследований - описательное исследование. В этом исследовании анкеты были использованы для сбора данных. Данные были проанализированы с использованием количественных методов исследования и основаны на целях исследования. Количественные данные были проанализированы с использованием описательной статистики и логического анализа с использованием статистических пакетов социальных наук (SPSS) и программного обеспечения (AMOS). Конечная цель этого исследования - максимизировать прогресс компании, хотя на пути компании есть проблемы, но с помощью анализа, проведенного с использованием разработанной анкеты, и в соответствии с ответами респондентов мы можем достичь приемлемого понимания роста компании. Это стало мощной компанией.
        

        
          This is dedicated to studying possible ways to improve sustainable development at Razi and developing recommendations for improving it. The purpose of this study is to: 1.	Description of the situation in the company and comparison of sales of the company's products with competitors. 2.	Formulation of the research problem in accordance with the topic of the work. 3.	Select a research method for more accurate access to recommendations. 4.	Develop practical recommendations for greater sustainability and solving the company's problems.  The research plan is descriptive research.  In this study, questionnaires were used to collect data.  The data were analyzed using quantitative research methods and based on research objectives.  Quantitative data were analyzed using descriptive statistics and inferential analysis using statistical packages of Social Sciences (SPSS) and software (AMOS). The ultimate goal of this research is to maximize the company's progress, although there are problems in the company's path, but with the analysis done using the questionnaire that was designed and according to the answers of the respondents, we can reach an acceptable understanding of the company's growth. It has become a powerful company.
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